

Scotiabank Chile es reconocido por tercer año consecutivo como el banco más seguro de Latinoamérica y Chile por Global Finance

 La entidad seleccionó a las instituciones galardonadas mediante una evaluación de las calificaciones de riesgo en moneda extranjera a largo plazo otorgadas por Fitch, Moody's y Standard & Poor's a los mayores bancos del mundo.

Santiago, Octubre del 2025.- La revista internacional Global Finance reconoció, por tercer año consecutivo, a Scotiabank Chile como el Banco Más Seguro de Latinoamérica y Chile en 2025, como parte de su 34º ranking anual de los Bancos Más Seguros del Mundo (World's Safest Banks).

En su última edición, la entidad seleccionó a las instituciones galardonadas mediante una evaluación de las calificaciones de riesgo en moneda extranjera a largo plazo otorgadas por Fitch, Moody's y Standard & Poor's a los mayores bancos del mundo.

"En un año marcado por la incertidumbre arancelaria, la fluctuación de los tipos de interés, la disrupción tecnológica y una mayor supervisión regulatoria, los Bancos Más Seguros del Mundo de Global Finance han demostrado su fortaleza como pilares de la estabilidad de la economía global. Su resiliencia e innovación siguen impulsando la confianza en el sistema financiero y apoyando el buen funcionamiento del comercio global", afirmó Joseph Giarraputo, fundador y director editorial de Global Finance.

"Este nuevo reconocimiento refuerza nuestro compromiso permanente con la solidez, la gestión prudente del riesgo y la protección de nuestros clientes. La seguridad es un eje estratégico y este logro refleja el trabajo conjunto de nuestros equipos en Chile y en nuestra Casa Matriz en Toronto por mantener los más altos estándares", señaló Diego Masola, EVP & Country Head de Scotiabank Chile y Uruguay.

Durante los últimos años, Scotiabank Chile ha reforzado su estructura de gestión de riesgos y ciberseguridad, implementando medidas como la firma digital, la biometría facial redundante y el servicio de Ciberinteligencia para el Monitoreo de Ataques Informáticos, que permite detectar y neutralizar amenazas en tiempo real. Además, el banco mantiene un programa de capacitación continua en materia de seguridad de la información y protección de datos para sus colaboradores, inclusive realizando simulacros y ejercicios de ciberataque.

Global Finance, fundada en 1987 y con sede en Nueva York, cuenta con una circulación de 50.000 ejemplares y lectores en 185 países. Su audiencia está compuesta por altos ejecutivos corporativos y financieros responsables de la toma de decisiones estratégicas en empresas multinacionales e instituciones financieras.

Acerca de Scotiabank

La visión de Scotiabank es ser el socio financiero más confiable de nuestros clientes y lograr un crecimiento sostenible y rentable. Guiados por nuestro propósito, "por nuestro futuro", ayudamos a nuestros clientes, sus familias y sus comunidades a lograr el éxito a través de una completa gama de asesoría, productos y servicios en los sectores de banca personal y comercial, gestión patrimonial, banca privada, corporativa y de inversión, y mercados de capitales. Con activos de aproximadamente \$1.4 billones (al 31 de julio de 2025), Scotiabank es uno de los bancos más importantes de Norteamérica por sus activos y cotiza en la Bolsa de Valores de Toronto (TSX: BNS) y en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: BNS). Para obtener más información, visite www.scotiabank.com y síganos en X @Scotiabank.